ラケケだ。よし

【私たちの願い】 ①よろこんで与える人間となろう ②いのちを大切にする人間となろう

③こころ静かに考える人間となろう ④使命に生きる人間となろう ⑤規律ある幸せ喜ぶ人間となろう

法人の社会貢献事業 ①四国八十八ヵ所巡礼者無料宿泊&お接待

②講演会・シンポジウム等

【巻頭言】

五色台分校落成式並びに開校式

園長 宮脇 景子



高松市立下笠居小学校五色台分 4 月 7 日 校及び高松市立下笠居中学校五色台分校の落 成式並びに開校式が挙行されました。雨の中 香川県副知事様始め大勢の来賓の方々に御列 席いただき誠にありがとうございました。

今日に至るまでご協力いただきました多く の方に重ねてお礼申し上げます。



児童生徒代表のことばに選ばれた子ども は、前日から間違ったらどうしようと言いな がらも職員から励まされ何度も練習をしてい ました。式典では、しっかり役割は果たすこ とができ、たくさんの拍手をいただきました。 式典中、大人しく座っていることができ

ない子どももいましたが、すぐに先生方が傍 に行き声をかけたり、優しく背中をさすった りしている姿が見受けられました。職員にと っても、協力者が増え心強くなり、今後も先 生方と連携し子どもの支援に精進してまいり ます。

4月7日 2名が高校の入学式に参加し、 新しい生活がスタートしました。

女子1名は、学校の寮で生活し、週末は学 園で過ごしています。男子1名は、駅まで職 員が送迎し JR で通学しています。初めての ことも多く、JRの乗り換えの仕方など、一つ 一つが自立に向けての学びになっています。

男子は、部活動をするようになり、休みの 日も自分で準備をして参加しています。大変 意欲的で、毎日、休まずに部活動に励んでい いる姿に成長を感じます。

高校生活に合わせて、自分で考えて決める ことが増えています。他の子どもとは日課も 変わり、週末の過ごし方も変わりました。子 どもの希望を聞きながら、1人で外出する時 間もつくっています。高校生が生活してるこ とは、中学生にとっても身近な目標になって いると思います。

一歩一歩、自立に向けて歩む子どもたちが 希望を持って生活出来るよう支援したいと思 います。

3



新年度が始まり、初めての行事で白峯寺にお弁当を持ってお花見に行きました。天気も良く、桜が満開でした。車で行き、お弁当を食べて歩いて学園まで帰りました。お弁当を開けると「唐揚げが入ってる!」「わかめごを開けると「唐揚げが入ってる!」「わかめごもりました。」と喜びの声が聞こえてきにおからでした。風が吹くと桜の花びらりました。帰りは少した。帰りました。をしたが、全員頑張って学園まで帰って来ることが出来ました。





4月6日にバスケットゴール・バスケットボールの贈呈式が行われました。



バスケットゴールは、理事の立野弁護士様の ご助力もあり、高松東ロータリークラブ様から、 バスケットボールは香川ファイブアローズの 兒玉選手から頂きました。



ってもらいました。

今まで若竹学園 にはバスケットゴー ルが設置されていな かったので、子ども たちも喜んでいまし た。

また、兒玉選手からシュートの打ち方を教えてもらい、フリースロー対決も行





サインが欲しいとノートやカバン・Tシャツなどを持ってきた子どもたち一人ひとりに兒玉選手が笑顔でサインをしてくれました。子どもたちにとって貴重な体験になったことだと思います。本当にありがとうございました。



バスケット試合招待

4/23 ファイブアローズから試合 観戦のご招待を受けました。また

した。

兒玉選手のサイン付きのタオルもいただきま



初めて試合を観戦する子どもが観まる子ともが、真剣な配でしたが、真剣なまでして、変ました。

ドリブルやパスの速さなどに目を奪われて、 得点を決めると手を叩いて気持ちを昂らせる 様子がありました。子どもたちは、また応援に 行きたいと話していました。

フレーフレー香川ファイブアローズ!

学園のプーム・釣り



天気の良い日は、近 くの海辺に行き穴釣り をしています。

山の上で生活しているので、海での体験は珍しいのか女子にも人気で

4月行事

1日	花見		
6 日	バスケットゴール・バスケットボール寄贈式		
7 日	分校 落成 · 開校式		
11 日	買物外出		
23 日	ファイブアローズ試合観戦		

在籍人数

令和5年5月1日現在

区分	県内(人)	県外(人)	合計(人)
小学生	4	0	4
中学生	6	1	7
高校生	2	0	2
一時保護	1	2	3
合計	11	3	16

ご寄付ありがとうございます。

福井 真生 様 お菓子沢山 たまや 様 食品・日用品沢山 高松東ロータリークラブ

パスケットゴール

ファイプアローズ児玉選手 パスケットボール・サイン入りタオル

#**6**\$#**6**\$#6

編集後記 新年度を迎え、新しい学校生活にも少しずつ慣れてきました。新し仲間も増えて、毎日元気に賑やかな日々を送っていま

す。

第 439 発行

〒761-8004 香川県高松市中山町 1501-192 TEL087-882-1000 FAX087-882-1160

ホームページ http://4on.or.jp

E メール wakatake@4on.or.jp

編集兼発行者 若竹学園 編集委員

発行責任者 宮脇 景子



五色台分微信 4 4

校校

新校舎で新年度スタート

できたばかりの新校舎に、小学校2名・中学校9名の新しい先生方と、小学生3名・中学生8名を迎えて新年度がスタートしました。今年度の担当は次のようになります。

大石 耕史

(副校長・中学校・社会)

岡本 勝彦 (中学校・理科)

田辺 佳世 (中学校・数学)

森 奏子(中学校・国語)

金崎 光宏 (中学校・英語)

後藤 敬 (中学校・美術、音楽)

本多 明雄 (中学校・技術)

松本 珠央(中学校・養護)

青木沙弥菜 (学校生活支援員)

右川 雅基(小学校)

山本 可奈(小学校)



まだ教育環境が完全に整っているわけではありませんが、「~挑戦~失敗を恐れず何度でも挑戦」をスローガンに一丸で教育活動を行っていきますので、よろしくお願いします。

開校式・始業式

4月7日に開校式と始業式が行われました。小・中学生ともにきちんとした態度で式に臨めました。



入学式

4月11日に入学式が行われました。 下笠居中学校の髙町浩伸校長先生からは、「命・時間・夢の3つを大切にして、 充実した中学校生活を送ってほしいです。」 と式辞がありました。宮脇園長先生からも お祝いの言葉をいただきました。在校生も 新入生も、きちんとした態度で式に臨め、

とても素晴 らしい式に なりまし た。





給食が始まりました

